

Proyecto de Modernización de la Estación de Compresores de Ventura

En marzo de 2023, SoCalGas convocó a una serie de jornadas de puertas abiertas a la comunidad para informar a la comunidad de Ventura sobre el estado del [Proyecto de Modernización de la Estación de Compresores de Ventura \(Proyecto Propuesto\)](#) y, específicamente, los cambios regulatorios recientes en la Comisión de Servicios Públicos de California, el cumplimiento de la Ley de Calidad Ambiental de California y el análisis de las alternativas del proyecto. Antes de estas jornadas de puertas abiertas a la comunidad, SoCalGas organizó reuniones públicas sobre el Proyecto Propuesto en 2021 y 2022.

Las jornadas de puertas abiertas de la comunidad se llevaron a cabo en inglés con interpretación al español en las sesiones virtuales y en persona, el 9 y el 11 de marzo de 2023, para interactuar con la comunidad del área metropolitana de Ventura. Con base en los comentarios compartidos por la comunidad en reuniones anteriores en persona, SoCalGas eligió a la Escuela Secundaria De Anza como la ubicación para esta serie de jornadas de puertas abiertas de la comunidad dada su proximidad y accesibilidad a la comunidad del lado oeste.

SoCalGas realizó un alcance sólido comunitario bilingüe (inglés y español) a través de una variedad de canales para fomentar la participación en las jornadas de puertas abiertas de la comunidad. Los métodos para llegar a la comunidad incluyeron: correos a hogares y negocios, información de puerta en puerta en vecindarios, anuncios en periódicos, anuncios de radio, anuncios geográficamente dirigidos en redes sociales y un boletín informativo. Además, SoCalGas compartió información sobre la jornada de puertas abiertas con varias partes interesadas locales, incluidas la Ciudad de Ventura, el Condado de Ventura, el Distrito Escolar Unificado de Ventura y la Cámara de Comercio de Ventura y solicitó que la información se compartiera con sus partes interesadas.

Tanto en las jornadas de puertas abiertas virtuales como en persona, SoCalGas proporcionó una descripción general del sistema de gas, una descripción del Proyecto Propuesto, el propósito y la necesidad del Proyecto Propuesto, el proceso del Certificado de Conveniencia y Necesidad Pública (CPCN, por sus siglas en inglés), posibles alternativas de sitio para la evaluación y el compromiso de la compañía con la comunidad.

Para las reuniones en persona, los participantes tuvieron la oportunidad de tener interacciones individuales con representantes de SoCalGas en estaciones enfocadas en temas específicos en un formato de "casa abierta". Dieciocho personas (18) asistieron a la jornada de puertas abiertas del jueves 9 de marzo a las 6:30 p.m. y dieciséis (16) personas asistieron a la jornada de puertas abiertas del sábado 11 de marzo a las 10:00 a.m.

Para la reunión virtual que fue organizada el 9 de marzo a las 10:00 a.m., los representantes de la compañía utilizaron una presentación de diapositivas de PowerPoint para presentar la información al público. Esto fue seguido por un período de preguntas y respuestas donde los asistentes podían usar la función de chat de la plataforma virtual de Microsoft Teams para hacer preguntas. La sesión fue interpretada al español en tiempo real. Las diapositivas utilizadas durante la presentación se pueden ver [aquí](#). Veinte (20) participantes asistieron a la presentación virtual.

Se invito a realizar preguntas por

parte de la comunidad a lo largo de las jornadas de puertas abiertas de la comunidad y se obtuvieron comentarios durante las reuniones. En las jornadas de puertas abiertas en persona, al público se le ofrecieron dos formas de enviar sus comentarios: en una tarjeta de comentarios que completaron en la jornada de puertas abiertas, o en una tarjeta de comentarios presellada que podría completarse después de la reunión y enviarse por correo. Los comentarios presentados por el público se resumirán en el material que acompaña a la solicitud de CPCN que SoCalGas presentará a la Comisión de Servicios Públicos de California a finales de este año.

SoCalGas agradece la oportunidad de compartir actualizaciones sobre el cronograma y el proceso para el Proyecto Propuesto y escuchar los comentarios de los miembros de la comunidad que asistieron a las jornadas de puertas abiertas. SoCalGas mantiene su compromiso de colaborar con la comunidad, las agencias reguladoras, los líderes locales, los funcionarios electos y el personal, así como las organizaciones comunitarias y empresariales para proporcionar actualizaciones del proyecto. Agradecemos los comentarios de la comunidad durante este proceso y lo invitamos a mantenerse actualizado e informado en [SoCalGas.com/es/Ventura](https://www.socalgas.com/es/Ventura). Los comentarios o preguntas sobre el Proyecto Propuesto se pueden enviar a projectinfo@socalgas.com.